

(Palabras del Excmo. Señor Sadayuki Tsuchiya. Ceremonia de inauguración del proyecto de APC (Proyecto de Dotación de Equipo Neuroquirúrgico para la Clínica Centenario en Pueblo Libre, Lima), 2018.05.18, 17:00 hrs., Clínica Centenario))

Estimada concurrencia:

Expreso mis más sinceras felicitaciones por esta gran ceremonia de inauguración del equipo donado a la Clínica Centenario mediante la Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana. Asimismo, agradezco a todos ustedes por su participación a pesar de sus recargadas labores.

La Clínica Centenario es una de las principales clínicas generales que cuenta con las últimas tecnologías para brindar atención médica, tanto en la atención ambulatoria como en la de emergencia. Es una organización que contribuye a la salud de la comunidad y ofrece sus servicios a precios relativamente cómodos. Los pacientes vienen de todo el Perú y se ha convertido en pocos años en una institución médica muy reconocida por los peruanos.

En esta ocasión el Gobierno del Japón ha donado un equipo de instrumental quirúrgico de neurocirugía con la finalidad de que estas operaciones programadas o de emergencia se realicen con mayor rapidez y precisión. Es mi deseo que este equipo sea de gran utilidad para los cirujanos y los ayude a salvar el mayor número de personas y de esta forma podamos contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de todos los peruanos.

Este proyecto les prometimos a ustedes hace 2 años cuando el Primer Ministro Abe visitó el Perú. Agradezco el esfuerzo de todas las personas que han hecho que este proyecto sea una realidad y también deseo expresar mis sinceros respetos al trabajo de los doctores, enfermeras, personal administrativo, a la Asociación Peruano Japonesa y a todas las personas que diariamente apoyan las labores de la clínica.

Este año se cumplen 60 años del inicio de la cooperación económica del Japón en el Perú y 30 años del programa APC. Y les puedo asegurar que el Japón seguirá

brindando su apoyo al Perú. Asimismo, el próximo año se celebrarán los 120 años de amistad entre nuestros países. En ese sentido, junto con todos ustedes deseo impulsar los proyectos conmemorativos.

Finalizo mis palabras deseando que continúen los éxitos de la clínica y se fortalezcan aún más las relaciones de amistad entre ambos países.

Muchas gracias.